

Seguimiento a enfermedades de personas mayores durante el periodo de aislamiento social por COVID-19

Recomendaciones:

Mantener comunicación con su médico por:

- ✓ Teléfono.
- ✓ Mensajes.
- ✓ Redes sociales.



Si es posible, diferir las consultas programadas que tengan como fin el seguimiento.

Fuente: Dirección de Enseñanza y Divulgación del Instituto Nacional de Geriátria. (2019). Seguimiento a enfermedades para personas mayores durante el periodo de sana distancia. Boletín del Instituto Nacional de Geriátria, 2 (6), pp. 12-15.



SALUD
SECRETARÍA DE SALUD



INSTITUTO
NACIONAL
DE GERIATRÍA